



GARDA MEDIA

Aster Kasdam Cenderawasih Bersama Dandim Jayapura Tinjau Lokasi TMMD

Dony Numberi - PAPUA.GARDAMEDIA.ID

Oct 8, 2023 - 16:55



Jayapura – Asisten Teritorial Kasdam XVII/Cenderawasih Kolonel Inf Mukhamad Akbar, S.E., bersama Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo melaksanakan kunjungan ke lokasi TMMD Reguler ke-118 Kodim 1701/Jayapura TA 2023 di Kampung Hulu Atas dan Kampung Muara Nawa, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura. Sabtu (7/10/2023)

Sasaran TMMD yang ditinjau berupa pekerjaan fisik yaitu pembangunan Gereja

Yarden Melindra, pembangunan rumas pastori tipe 36 permanen, pembangunan puskesmas pembantu, pembangunan bak penampungan air, perbaikan/perehaban PAUD, land clearing lapangan sepak bola dan penimbunan serta pemagaran di sekitar lokasi pembangunan gereja.

Kunjungan tersebut didampingi oleh Danki Satgas TMMD Mayor Inf Afandi untuk melihat secara langsung progres pekerjaan pembangunan sasaran fisik TMMD Reguler ke-118 tahun 2023 ini.

Saat di lokasi, Aster Kasdam berpesan kepada Pasiter agar segala pembangunan dilaksanakan dengan sebaik-baiknya, agar tenaga yang dikerahkan tidak terbuang sia-sia dan juga apa yang telah dibangun ini dapat bertahan lama.

Pada kesempatan itu Dandim juga mengatakan bahwa apa yang dikerjakan ini dapat memberikan dampak yang sangat baik bagi masyarakat setempat. Terutama pembangunan tempat ibadah, dimana memang belum ada tempat ibadah yang memadai di daerah ini.

Menurutnya pembangunan tempat ibadah ini merupakan mimpi warga setempat setelah sekian lamanya akhirnya memiliki tempat ibadah sendiri yaitu Gereja Yarden Melina.

"Meskipun dihadapkan pada medan yang terjal dan jarak tempuh yang lumayan jauh, namun ini adalah tugas dan tanggung jawab kita untuk dapat mensejahterakan masyarakat, salah satunya dengan program TNI Manunggal Membangun Desa yang saat ini dilaksanakan di 2 (dua) lokasi, Kampung Hulu Atas dan Kampung Muara Nawa Distrik Airu", ujar Dandim.

Ia juga berpesan kepada seluruh personel yang tergabung dalam Satgas TMMD Reguler ke-118 agar bekerja semaksimal mungkin memberikan yang terbaik untuk masyarakat. Tidak lupa juga Dandim menegaskan untuk selalu waspada, jaga keamanan, jaga kesehatan dan jangan sekali-kali melakukan tindakan yang dapat merugikan diri sendiri dan satuan.

Selain sasaran fisik, TMMD kali ini juga terdapat sasaran non fisik seperti penanganan stunting, pelayanan posyandu, pengobatan massal, penyuluhan kesadaran hukum, penyuluhan wawasan kebangsaan, pertandingan olah raga, lomba cerdas cermat tingkat sekolah dasar, penghijauan, pasar murah, penanaman pisang, singkong, ubi jalar dan jagung hibrida serta penyuluhan bagaimana cara ternak hewan babi yang baik dan benar.

Diketahui saat kunjungan Aster Kasdam XVII/Cenderawasih bersama Dandim 1701/Jayapura, kegiatan TMMD telah berjalan selama 17 hari dari 30 hari pelaksanaan seperti yang telah direncanakan dan telah mencapai target 80% pengerjaan sasaran fisik. (Redaksi Papua)